

DELIK HUKUM

Jaga Keutuhan NKRI Satgas Yonif 122/TS Kembali Gelar Patroli Patok MM 2 Perbatasan RI-PNG Sektor Utara

Jurnalis Agung - PAPUA.DELIKHUKUM.ID

Jun 16, 2024 - 07:20



Foto: Satuan Tugas Pengamanan Perbatasan RI-PNG Sektor Utara Yonif 122/TS Kipur A Melaksanakan Patroli Patok MM 2 di Wilayah Perbatasan Kampung Muaratami, Distrik Muaratami, Kota Jayapura, Papua, (15/06/2024).

JAYAPURA- Pastikan titik patok perbatasan tidak bergeser, Satuan Tugas pengamanan perbatasan RI-PNG Sektor Utara Yonif 122/TS Kipur A melaksanakan patroli patok MM 2 di wilayah perbatasan Kampung Muaratami,

Distrik Muaratami, Kota Jayapura, Papua, (15/06/2024).

Dankipur A Pos Muaratami Lettu Rico Orlando dalam keterangannya tertulisnya mengatakan, Patroli tersebut dilakukan untuk mencegah pergeseran patok batas negara antara Republik Indonesia dengan Papua Nugini (PNG), sesuai dengan tugas pokok Satgas dalam menjaga keutuhan NKRI.

Sebelum keberangkatan, personel yang akan melaksanakan patroli patok dilaksanakan pengecekan kesehatan, pengecekan perlengkapan, dan melaksanakan briefing, untuk memastikan kesiapan para anggota pada saat pelaksanaan bisa berjalan dengan lancar, sebanyak 13 personel, hal tersebut disampaikan Dankipur A Lettu Rico Orlando.

Lanjut Dankipur menerangkan, pelaksanaan patroli tersebut membutuhkan fisik yang prima karena medan yang ditempuh begitu berat sebab melewati sungai, hutan dan rawa, sehingga membutuhkan fisik yang baik.

"Setelah berada pada titik koordinat sesuai data yang ada di GPS kemudian personel melakukan pembersihan di sekitar patok agar mudah ditemukan oleh satgas pengganti," jelas Dankipur.

Seperti penekanan Dansatgas Letkol Inf Diki Apriyadi, S, Hub.Int, sesuai dengan tugas pokok Satgas Yonif 122/TS, dalam menjaga keutuhan wilayah perbatasan darat RI-PNG dengan mengedepankan bidang pengamanan dan melaksanakan pemeriksaan jalan lintas, patroli patok dan patroli jalur perlintasan ilegal untuk mencegah penyusupan serta penyeludupan, di wilayah perbatasan.

"Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan aman, Patroli patok MM 2 berjalan dengan lancar dan posisi patok MM 2 tidak ada pergeseran atau kerusakan dan sudah sesuai dengan koordinat yang ditentukan," Jelas Dankipur. (Yonif 122/TS)